

## PRAKTIK PENGELOLAAN ZAKAT PROFESI DI BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL KABUPATEN BATU BARA

**Nilna Mayang Kencana Sirait, M.Pd.I**

**Hasanul Fikri**

*Dosen Sekolah Tinggi Agama Islam Panca Budi Perdagangan*

**ABSTRACT** *Zakat is a worship that contains of two dimensions are dimension of hablum minallah or vertical domension and dimension of hablumminannas or horizontal dimension. If we do the zakat worship well, our faith quality will be increas, cleaning our heart, developing and blessing the treasure we have. When the treasure can be managed and mandate well, zakat is able to increas the people well being, ethos and work ethics, and as economic tightening institution. The golden age of Islam, zakat has opened hardly for increasing the people well-being. Zakat is managed very well and distribution aually until to the right place*

**Keywords:** *Zakat, Vertical Dimension, Horizontal Dimension, Professions Alms*

### **A. Pendahuluan**

Alquran memerintahkan orang-orang beriman untuk melakukan kewajiban untuk membayar zakatnya sesuai dengan kemampuannya. Perintah Alquran sangatlah mutlak, tidak ada batasan untuk melakukan perbuatan yang diperintahkan tersebut bagi umat muslim. Sebagai contoh umat yang beragama Islam wajib menjauhi apa yang dilarang dan apa yang diperintahkan oleh Allah SWT. Dalam arti yang sempit sebagai orang Islam adalah berkewajiban untuk melakukan ibadah baik dalam shalat, zakat, sedekah, infak dan apa yang menjadi kewajiban umat Islam. Namun dalam arti luas ibadah juga diartikan luas, apabila kita melakukannya dengan bersungguh-sungguh dan disertai dengan niat yang ikhlas, baik dan benar dengan mengharap ridha Allah SWT.<sup>1</sup>

Kita sudah mengetahui, bahwa Islam tidak mewajibkan zakat atas harta seluruh harta benda, sedikit atau banyak, tetapi mewajibkan zakat atas harta benda yang mencapai nisab, bersih dari hutang, serta lebih dari kebutuhan pokok pemiliknya. Hal itu untuk menetapkan siapa yang tergolong orang kaya yang wajib zakat karena zakat hanya dipungut dari orang-orang kaya tersebut, dan untuk menetapkan arti “lebih” (*afw*) yang dijadikan Alquran sebagai sasaran zakat tersebut.<sup>2</sup> Allah berfirman :

### **B. Pengertian Zakat dan Zakat Profesi**

Menurut etimologi (bahasa) kata zakat mempunyai beberapa arti, antara lain ialah “pengembangan”. Harta yang sudah diserahkan zakatnya, memberi berkah terhadap sisa

<sup>1</sup> Mustofa, *Akhlak Tasawuf*, Pustaka Setia, Bandung, 1997, hal. 140.

<sup>2</sup> Yusuf Qardawi, *Hukum Zakat*, Pustaka Litera Antar Nusa, Bogor, 2011, hal. 482.

harta sehingga secara kualitatif lebih bernilai guna meskipun secara kuantitatif berkurang,<sup>3</sup> sebagaimana diisyaratkan dalam firman Allah swt :

يَمْحَقُ اللَّهُ الرِّبَا وَيُرْبِي الصَّدَقَاتِ وَاللَّهُ لَا يُحِبُّ كُلَّ كَفَّارٍ أَثِيمٍ ٢٧٦

Artinya :

*Allah memusnahkan riba dan menyuburkan sedekah. Dan Allah tidak menyukai setiap orang yang tetap dalam kekafiran, dan selalu berbuat dosa.*<sup>4</sup>

Zakat juga berarti penyucian dengan pengertian harta yang telah dikeluarkan zakatnya menjadikan sisanya suci dari hak orang lain yang oleh alquran dilarang memakainya.<sup>5</sup>

Didin Hafidhuddin mengatakan bahwa zakat adalah ibadah yang mengandung dua dimensi : dimensi *hablum minallah* atau dimensi *hablum minannaas* atau dimensi horizontal. Ibadah zakat bila ditunaikan dengan baik, akan meningkatkan kualitas keimanan, membersihkan dan menyucikan jiwa, dan mengembangkan serta memberkahkan harta yang dimiliki. Jika dikelola dengan baik dan amanah, zakat akan mampu meningkatkan kesejahteraan umat, mampu meningkatkan etos dan etika kerja umat, serta sebagai institusi pemerataan ekonomi. Pada zaman keemasan Islam, zakat telah terbukti berperan sangat besar dalam meningkatkan kesejahteraan umat. Zakat dikelola dengan baik dan didistribusikan secara merata hingga samapai ke tangan yang berhak.<sup>6</sup>

Azhari berkata bahwa zakat juga menciptakan pertumbuhan buat orang-orang miskin. Zakat adalah cambuk ampuh yang membuat zakat tidak hanya menciptakan pertumbuhan material dan spiritual bagi orang-orang miskin, tetapi juga mengembangkan jiwa dan kekayaan orang-orang kaya.<sup>7</sup>

Menurut terminologi (istilah) kata zakat terdapat beberapa pendapat di kalangan para ahli dalam mendefinisikan menurut istilah antara lain:

Secara umum zakat didefinisikan sebagai bagian tertentu dari harta kekayaan yang diwajibkan Allah swt untuk sejumlah orang yang berhak menerimanya. Mahmud Shaltut, seorang ulama kontemporer dari Mesir, mendefinisikannya sebagai ibadah kebendaan yang diwajibkan oleh Allah swt agar orang yang kaya menolong orang yang miskin berupa sesuatu yang dapat menutupi kebutuhan pokoknya. Pengertian ini sejalan dengan yang dirumuskan oleh Al Qardhawi yang mengatakan bahwa zakat adalah ibadah maliyah yang diperuntukkan memenuhi kebutuhan pokok orang-orang yang membutuhkan (miskin).<sup>8</sup>

<sup>3</sup> Rahman Ritonga dan Zainuddin, *Fiqh Ibadah*, Gaya Media Pratama, Jakarta, 2002, hal. 171.

<sup>4</sup> Departemen Agama RI, *Alquran dan Terjemahan*, Sabiq, Depok, 2009, hal. 47.

<sup>5</sup> Rahman Ritonga dan Zainuddin, *Fiqh Ibadah*, hal. 171.

<sup>6</sup> Didin Hafidhuddin, *Zakat Dalam Perekonomian Modern*, Gema Insani, Jakarta, 2002, hal. 1.

<sup>7</sup> Yusuf Qardawi, *Hukum Zakat*, Pustaka Litera Antar Nusa, Bogor, 2011, hal. 35.

<sup>8</sup> Rahman Ritonga dan Zainuddin, *Fiqh Ibadah*, Gaya Media Pratama, Jakarta, 2002, hal. 171.

خَذَ مِنْ أَمْوَالِهِمْ صَدَقَةً تُطَهِّرُهُمْ وَتُزَكِّيهِمْ بِهَا وَصَلَّ عَلَيْهِمْ إِنَّ صَلَاتَكَ سَكَنٌ لَهُمْ وَاللَّهُ سَمِيعٌ عَلِيمٌ ١٠٣

Artinya:

“Ambillah zakat dari sebagian harta mereka, dengan zakat itu kamu membersihkan dan mensucikan mereka dan mendoalah untuk mereka. Sesungguhnya doa kamu itu (menjadi) ketenteraman jiwa bagi mereka. Dan Allah Maha Mendengar lagi Maha Mengetahui”<sup>9</sup>.

Sampai disini, yang diperlukan saat ini adalah bagaimana kita melakukan perluasan-perluasan harta yang wajib dizakati. Salah satunya melalui zakat profesi. Dalam kitab-kitab fiqih harta yang wajib dizakati (*al-amwal al-zakawiyah*) itu adalah zakat binatang ternak (lembu, kambing, kerbau), emas dan perak, hasil peniagaan, barang tambang, hasil pertanian dan buah-buahan (gandum, kurma, dam anggur) dan barang temuan (*rikaz*). Melihat jenis-jenis harta yang wajib dizakatkan, terkesan bahwa ajaran zakat turun pada masyarakat agraris (pertanian) dan masyarakat perdagangan.<sup>10</sup>

Menurut Syekh Yusuf Al-Qardawi berkesimpulan tentang zakat profesi sebagai berikut: “Siapa yang memperoleh pendapatan tidak kurang dari pendapatan seorang petani yang wajib zakat, maka ia wajib mengeluarkan zakat yang sama dengan zakat petani tersebut, tanpa mempertimbangkan sama sekali modal dan persyaratan-persyaratannya. Berdasarkan hal itu maka seorang dokter, insinyur, advokat dan sebagainya wajib mengeluarkan berdasarkan keumumannya.”<sup>11</sup>

Hal ini Allah SWT menjelaskan pada surah Al-Baqarah ayat 267, dan surah Az-Zariyat ayat 19 yang berbunyi :

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا أَنْفِقُوا مِنْ طَيِّبَاتِ مَا كَسَبْتُمْ وَمِمَّا أَخْرَجْنَا لَكُمْ مِنَ الْأَرْضِ وَلَا تَيَمَّمُوا الْخَبِيثَ مِنْهُ تُنْفِقُونَ وَلَسْتُمْ بِآخِذِيهِ إِلَّا أَنْ تُغْمِضُوا فِيهِ وَاعْلَمُوا أَنَّ اللَّهَ غَنِيٌّ حَمِيدٌ ٢٦٧

Artinya:

“Hai orang-orang yang beriman, nafkahkanlah (di jalan Allah) sebagian dari hasil usahamu yang baik-baik dan sebagian dari apa yang Kami keluarkan dari bumi untuk kamu. Dan janganlah kamu memilih yang buruk-buruk lalu kamu menafkahkan daripadanya, padahal kamu sendiri tidak mau mengambilnya melainkan dengan memincingkan mata terhadapnya. Dan ketahuilah, bahwa Allah Maha Kaya lagi Maha Terpuji”.<sup>12</sup>

وَفِي أَمْوَالِهِمْ حَقٌّ لِّلسَّائِلِ وَالْمَحْرُومِ ١٩

Artinya:

“Dan pada harta-harta mereka ada hak untuk orang miskin yang meminta dan orang miskin yang tidak mendapat bagian”.<sup>13</sup>

Dasar hukum zakat profesi di dasarkan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2011 tentang pengelolaan zakat profesi dan Instruksi Presiden RI Nomor 3 Tahun 2014 tentang

<sup>9</sup> Departemen Agama RI, *Al-Quran dan Terjemahan*, Sabiq, Depok, 2009, hal. 203.

<sup>10</sup> Azhari Akmal, *Etika dan Spiritualitas Bisnis*, Febi UIN-SU Press, Medan, 2016, hal. 217-218.

<sup>11</sup> Azhari Akmal, *Etika dan Spiritualitas Bisnis*, hal. 218-219.

<sup>12</sup> Departemen Agama RI, *Alquran dan Terjemahan*, Yayasan Penyelenggara Penterjemah Alquran, Bandung, 2005, hal. 45.

<sup>13</sup> *Ibid*, hal. 521.

optimalisasi pengumpulan zakat di Kementerian Agama atau Lembaga, Sekretariat Jenderal Lembaga Negara, Sekretariat Jenderal Komisi Negara, Pemerintah Negara, Badan Usaha Milik Negara, dan Badan Usaha Milik Daerah melalui Badan Amil Zakat Nasional.

Dan dasar hukum zakat profesi juga diatur dalam kompilasi hukum ekonomi syariah dalam pasal 686:

1. Zakat dihitung dari seluruh penghasilan yang di dapatkan kemudian dikurangi oleh biaya kebutuhan hidup.
2. Besarnya nisab sama dengan besarnya nisab pada zakat barang yang memiliki nilai ekonomis, yaitu 85 gram emas.

Secara umum pada Alquran yaitu pada surah Al-Baqarah ayat 267, At-Taubah ayat 103, dan Az-Zariat. Kata *ma kasabtum* merupakan kata umum yang artinya mencakup segala macam usaha seperti perdagangan, pertanian, termasuk juga pekerjaan dan profesi.

## **B. Metode Penelitian**

### **A. Pendekatan Penelitian**

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif, yaitu penelitian yang mendeskripsikan atau memberi gambaran terhadap objek yang diteliti sebagai sumber langsung dan instrumen penelitian sendiri, yaitu penelitian merupakan perencanaan, pelaksanaan pengumpulan data, analisis, penafsiran data, dan pada akhirnya ia menjadi laporan hasil penelitian.

### **B. Lokasi dan Waktu Penelitian**

Penelitian ini dilaksanakan di Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara yang terletak di JL. Perintis kemerdekaan Lima Puluh Lingkungan Kantor Kementerian Agama Kabupaten Batu Bara. Dengan mencari data di Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara sebagai objek penelitian. Penulis mewawancarai langsung Ketua Pengelola Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara. Hal ini bertujuan untuk memperoleh data dan keterangan yang akurat mengenai tentang Praktik Pengelolaan Zakat Profesi Di Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara.

### **C. Instrumen Pengumpulan Data**

Adapun instrumen yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah :

#### **1. Observasi**

Panduan observasi digunakan untuk mendapatkan data hasil pengamatan. Pengamatan bisa dilakukan terhadap sesuatu benda, keadaan, kondisi, situasi, kegiatan, proses, atau penampilan tingkah laku seseorang. Dalam hal ini peneliti menggunakan alat perekam (*Tep Recorder*) dan kamera.

#### **2. Wawancara**

Yaitu catatan wawancara yang akan diberikan kepada informan untuk memberikan keterangan mengenai hal-hal yang dibutuhkan oleh penulis, dengan model wawancara bebas.

Wawancara digunakan oleh peneliti untuk mengarahkan pertanyaan kepada sasaran yang diinginkan dan untuk menilai keadaan siswa yang menjadi objek penelitian. Dalam hal ini peneliti menggunakan alat perekam (*Tep Recorder*) dan kamera.

### 3. Dokumentasi

Dokumentasi dalam penelitian ini digunakan dengan cara melihat benda-benda tertulis, ataupun pengumpulan benda-benda tertulis seperti buku-buku, arsip, dokumen dengan menggunakan catatan harian dan alat tulis lainnya. Dalam hal ini peneliti menggunakan kamera.

#### D. Analisis Data

Data yang terkumpul kemudian diolah dengan menggunakan teknik deskriptif. Teknik analisis deskriptif yang dimaksud dalam penelitian ini adalah analisis non statistik dengan pendekatan induktif yaitu suatu analisis data yang bertolak dari problem atau pernyataan maupun tema yang dijadikan fokus penelitian. Penulis menempuh tiga cara dalam mengelolah data penelitian ini:

- a. Reduksi data (*data reduction*) berarti merangkum, memilih hal-hal yang pokok, memfokuskan pada hal-hal yang penting, dicari tema dan polanya dan membuang hal-hal yang dianggap kurang penting/tidak perlu. Reduksi data dimaksud untuk menentukan data ulang sesuai dengan permasalahan penelitian.
- b. Penyajian data (*data display*) yaitu data yang sudah direduksi disajikan dalam bentuk uraian singkat berupa teks yang bersifat naratif. Melalui penyajian data tersebut, maka data akan mudah dipahami sehingga memudahkan rencana kerja selanjutnya.
- c. Verifikasi data (*conclusion drawing atau verification*) yaitu penarikan kesimpulan yang sudah disajikan, dianalisis secara kritis berdasarkan fakta-fakta yang diperoleh di lapangan. Dalam penelitian ini dipakai untuk penentuan hasil akhir dari keseluruhan permasalahan dapat dijawab sesuai dengan kategori data dan masalahnya. Pada bagian ini akan muncul kesimpulan-kesimpulan yang mendalam secara komprehensif dari data hasil penelitian.

#### D. HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

##### 1. Gambaran Umum Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara

Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara yaitu dinaungi oleh Kementerian Agama Kabupaten Batu Bara dan diketuai oleh H. Abdul Muin. Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara terletak di JL. Perintis Kemerdekaan Lima Puluh (Lingkungan Kantor Kementerian Agama Kabupaten Batu Bara).

##### 2. Program Kerja Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara

###### a. Visi

Menjadi pengelola Zakat yang ULTRA (Unggul dan Terpercaya).

###### b. Misi

1. Meningkatkan kesadaran umat untuk berzakat melalui Amil Zakat.
2. Mengoptimalkan peran serta Unit Pengumpul Zakat (UPZ) di setiap Instansi Pemerintah, Badan Usaha dan Lembaga terkait.
3. Mengoptimalkan peran pendayagunaan zakat dan infak melalui program kemandirian masyarakat untuk meningkatkan dampak pembangunan dan kepercayaan publik.
4. Mengkoordinasikan pengelolaan zakat dan infak se-kabupaten Batu Bara untuk meningkatkan solidaritas organisasi dan sinergi program

### 3. Tujuan dan Sasaran

#### a. Tujuan

- Meningkatkan fungsi dan peran serta keagamaan dalam upaya mewujudkan kesejahteraan dan keadilan sosial.
- Meningkatkan pelayanan dan kinerja dalam menunaikan zakat infak sesuai dengan ketentuan syariat Islam.
- Meningkatkan hasil guna dan daya guna zakat infak serta sedekah.

#### b. Sasaran

- Meningkatnya kesadaran *muzakki* dan *munfiq* dalam menunaikan zakat dan infak.
- Meningkatnya pelayanan amil terhadap muzakki, *munfiq* dan *mustahiq*.
- Meningkatnya hasil guna dan daya guna zakat infak bagi kesejahteraan masyarakat.

### 4. Prioritas Program dan Kegiatan

Kebijakan Badan Amil Zakat Kabupaten Batu Bara diarahkan pada tiga hal pokok, yaitu:

- Meningkatnya kesadaran *muzakki* dan *munfiq* dalam menunaikan zakat infak.
- Meningkatnya pelayanan amil terhadap *muzakki*, *munfiq* dan *mustahiq*.
- Meningkatnya hasil guna dan daya guna zakat infak bagi kesejahteraan masyarakat.

Adapun strategi untuk merealisasikan ke tiga kebijakan tersebut, dituangkan dalam lima (5) program Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara dengan kegiatan prioritas masing-masing yakni:

Setelah itu, dari hasil wawancara saya di atas, saya mendapatkan data yang saya perlukan dari Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara yaitu sebagai berikut :

- Data yang berzakat yaitu dari lembaga-lembaga pemerintahan di Kabupaten Batu Bara.

**Tabel 1**  
Data Penghimpunan Desember Tahun 2017

No	Tanggal Transaksi	NPWZ	Nama	Zakat	Infak
1	4-12-2017	-	Dinas Catatan Sipil	Rp -	Rp 225.000
2	4-12-2017	-	Satuan Polisi Pamong Praja	Rp 845.687	Rp -
3	4-12-2017	-	Sekretariat Daerah	Rp 9.939.000	Rp -
4	4-12-2017	-	SKPD X	Rp -	Rp 490.000
5	5-12-2017	-	Dinas PU	Rp 2.306.510	Rp -
6	5-12-2017	-	Dinas Perhubungan	Rp -	Rp 670.000
7	7-12-2017	-	BKD	Rp 940.000	Rp 400.000
8	12-12-2017	-	Dinas PMD	Rp 1.736.005	Rp -
9	13-12-2017	-	Dinas Kesehatan	Rp -	Rp 3.508.000
10	15-12-2017	-	Kemenag Kab. Batu Bara	Rp -	Rp 5.000.000
11	15-12-2017	-	Dinas Pertenakan dan Perkebunan	Rp 2.970.000	Rp 30.000
12	18-12-2017	-	BKD (Oktober)	Rp 940.000	Rp 400.000

13	18-12-2017	-	BKD (Desember)	Rp 940.000	Rp 400.000
14	21-12-2017	-	BAPPEDA	Rp -	Rp 1.260.000
15	21-12-2017	-	Dinas Perpustakaan	Rp -	Rp 2.078.000
16	22-12-2017	-	Kementrian Agama	Rp 3.570.000	Rp -
17	27-12-2017	-	Dinas Sosial (Sept-Des)	Rp -	Rp 2.520.000
18	28-12-2017	-	Dinas Perikanan	Rp 3.177.000	Rp 875.000
19	29-12-2017	-	BKD	Rp 940.000	Rp 400.000
Total				Rp 28.244.000	Rp 18.256.000

Keterangan : Data diambil dari Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara.

## 2. Rekapitulasi penghimpunan zakat dan infak tahun 2017.

**Tabel 2**

### Rekapitulasi penghimpunan zakat dan infak tahun 2017

No	Bulan	Zakat	Infak	Jumlah
1	Saldo Kas Tahun 2016	Rp 442.229.436	Rp 200.597.729	Rp 642.827.165
2	Januari	Rp 14.182.861	Rp 1.585.000	Rp 15.767.861
3	Februari	Rp 23.354.846	Rp 5.853.000	Rp 29.207.846
4	Maret	Rp 17.956.881	Rp 7.163.000	Rp 25.119.881
5	April	Rp 30.896.213	Rp 6.964.000	Rp 37.860.213
6	Mei	Rp 34.121.305	Rp 5.348.000	Rp 39.469.305
7	Juni	Rp 170.582.530	Rp 63.878.000	Rp 234.460.530
8	Juli	Rp 15.957.960	Rp 6.353.000	Rp 22.310.960
9	Agustus	Rp 21.593.245	Rp 7.559.000	Rp 29.153.245
10	September	Rp 28.540.331	Rp 6.613.000	Rp 35.153.331
11	Oktober	Rp 24.902.080	Rp 5.793.000	Rp 30.695.080
12	November	Rp 20.747.412	Rp 6.808.000	Rp 27.555.412
13	Desember	Rp 28.244.202	Rp 18.256.000	Rp 46.500.202
Total		Rp 873.309.302	Rp 342.770.729	Rp 1.216.080.031

Keterangan : Data diambil dari Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara.

Penerimaan zakat dan infak periode Januari s.d Desember 2017 Rp 1.216.080.031

Pengeluaran zakat dan infak periode Januari s.d Desember 2017 Rp 657.503.000

Saldo Rp 558.577.031

Terbilang : *Lima Ratus Lima Puluh Satu Juta Lima Ratus Tujuh Puluh Tujuh Ribu Tiga Puluh Satu Rupiah*

## 3. Penyaluran dana bantuan konsumtif dan produktif dari zakat dan infak tahun 2017.

**Tabel 3**

### Penyaluran dana bantuan konsumtif dan produktif dari zakat tahun 2017

#### 1. *Ashnaf* Fakir Miskin

Bantuan Konsumtif Kecamatan Lima Puluh

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Munawir	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
2	Baharudin	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
3	Ibnu Kasir	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
4	Rahmat	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
5	Fitra Safitri	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
6	Umri	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
7	Siti Fatimah	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
8	Dariani	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
9	Nursiah	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
10	Romiah	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
11	Buyung	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
12	Aminah	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
13	Fatimah	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
14	Ambri	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
15	Al-Amin	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
16	Ibrahim Sipir	Desa Titi Putih	Rp 300.000
17	Ima Jano	Desa Titi Putih	Rp 300.000
18	Ilyas M. Nur	Desa Titi Putih	Rp 300.000
19	Ramli	Desa Gambus Laut	Rp 300.000
20	Sarinah	Desa Gambus Laut	Rp 300.000
21	Budiman	Desa Gambus Laut	Rp 300.000
22	Evi Fitriyani	Desa Guntung	Rp 300.000
23	Maria	Desa Gambus Laut	Rp 300.000
24	Erwansyah Putra	Desa Gambus Laut	Rp 300.000
25	Syahdan	Desa Gambus Laut	Rp 300.000
26	Supranuddin	Desa Gambus Laut	Rp 300.000
27	Rasiah	Desa Lubuk Cuik	Rp 300.000
28	Sukinah	Desa Lubuk Cuik	Rp 300.000
29	Salamah	Desa Lubuk Cuik	Rp 300.000
30	Asma Manungkalit	Desa Lubuk Cuik	Rp 300.000
31	Bidul	Desa Titi Merah	Rp 300.000
32	Syamsir	Desa Titi Merah	Rp 300.000
33	Budi Priyadi	Desa Titi Merah	Rp 300.000
34	Timun	Desa Titi Merah	Rp 300.000
No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
35	Saripa	Desa Simpang Gambus	Rp 300.000
36	Nur Asiah	Desa Simpang Gambus	Rp 300.000
37	Rusdah	Desa Simpang Gambus	Rp 300.000
38	Rahmah	Desa Simpang Gambus	Rp 300.000
39	Siti Aisyah	Desa Perupuk	Rp 300.000
40	Sarah	Desa Perupuk	Rp 300.000
41	Basiron	Desa Perupuk	Rp 300.000
42	Robiah	Desa Perupuk	Rp 300.000



43	Munir Hadis	Desa Pematang Panjang	Rp 300.000
44	Mawarni	Desa Pematang Panjang	Rp 300.000
45	Jamaluddin Adis	Desa Pematang Panjang	Rp 300.000
46	Ratna Mirawati	Desa Pematang Panjang	Rp 300.000
47	Mariam Bayak	Desa Pematang Panjang	Rp 300.000
48	Hasan Basri	Desa Pematang Panjang	Rp 300.000
49	Mariam Jaya	Desa Pematang Panjang	Rp 300.000
50	Sutik	Desa Perk. Lima Puluh	Rp 300.000
51	Murtik	Desa Perk. Lima Puluh	Rp 300.000
52	Siah	Desa Tanah Itam Ilir	Rp 300.000
53	Imanono	Desa Tanah Itam Ilir	Rp 300.000
54	Sartono	Desa Tanah Itam Ilir	Rp 300.000
55	Mandek	Desa Perk. Tanah Gambus	Rp 300.000
56	Sakimin	Desa Perk. Tanah Gambus	Rp 300.000
57	Lasini	Desa Perk. Tanah Gambus	Rp 300.000
58	Sunanro	Desa Manakai Lama	Rp 300.000
59	Basirik	Desa Manakai Lama	Rp 300.000
60	Sariyadi	Desa Manakai Lama	Rp 300.000
61	Legiman	Desa Sumber Makmur	Rp 300.000
62	Gadi	Desa Sumber Makmur	Rp 300.000
63	Bainah	Desa Sumber Makmur	Rp 300.000
64	Titin Ratinah	Desa Lubuk Hulu	Rp 300.000
65	Painem	Desa Lubuk Hulu	Rp 300.000
66	Mesni	Desa Perk. Tanah Itam Hulu	Rp 300.000
67	Poniyem	Desa Manakai Baru	Rp 300.000
68	Sarini	Desa Manakai Baru	Rp 300.000
69	Rodiyah	Desa Pasir Permit	Rp 300.000
70	Khodijah	Desa Pasir Permit	Rp 300.000
71	Gading	Desa Pasir Permit	Rp 300.000
72	Sumiati	Desa Pasir Permit	Rp 300.000
73	Amnah	Desa Pasir Permit	Rp 300.000
74	Taufik	Desa Pasir Permit	Rp 300.000
75	Sumiati	Desa Pasir Permit	Rp 300.000
<b>No</b>	<b>Nama</b>	<b>Alamat</b>	<b>Jumlah Yang Diterima</b>
76	Elita Masig	Desa Kel. Lima Puluh	Rp 300.000
77	Chairuddin Hidayat	Desa Kwala Gunung	Rp 300.000
78	Kholijah	Desa Barung-Barung	Rp 300.000
79	Misni	Desa Lubuk Besar	Rp 300.000
80	Satinem	Desa Lubuk Besar	Rp 300.000
81	Suriyatik	Desa Lubuk Besar	Rp 300.000
82	Mismi	Desa Gunung Bandung	Rp 300.000
83	Keliwon	Desa Gunung Bandung	Rp 300.000
84	Tomblok	Desa Gunung Bandung	Rp 300.000

85	Jaitun	Desa Gunung Bandung	Rp 300.000
86	Surono	Desa Gunung Bandung	Rp 300.000
87	Yatiran	Dusun I Desa Antara	Rp 300.000
88	Nurdin Siregar	Dusun I Desa Antara	Rp 300.000
89	Ponidi	Dusun III Desa Antara	Rp 300.000
90	Budi	Dusun III Desa Antara	Rp 300.000
91	Suwarto	Dusun III Desa Antara	Rp 300.000
92	Dames	Kel. Lima Puluh	Rp 300.000
93	Jumini	Kel. Lima Puluh	Rp 300.000
94	Runtah	Kel. Lima Puluh	Rp 300.000
95	Situm	Desa Pulau Sejuk	Rp 300.000
96	Kasiem	Desa Pulau Sejuk	Rp 300.000
97	Hamidah	Desa Pulau Sejuk	Rp 300.000
98	Syamsiar	Desa Pulau Sejuk	Rp 300.000
99	Enik	Desa Pulau Sejuk	Rp 300.000
100	Nazwa/Cepe	Desa Pulau Sejuk	Rp 300.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 30.000.000</b>
<b>Terbilang : Tiga Puluh Juta Rupiah</b>			

## Bantuan Konsumtif Kecamatan Air Putih

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Sayem	Desa Pem. Panjang	Rp 300.000
2	Maimunah	Dusun 4 Desa Pem. Panjang	Rp 300.000
3	Mariam	Dusun 4 Desa Pem. Panjang	Rp 300.000
4	Sobowarni	Dusun 12 Desa Pem. Panjang	Rp 300.000
5	Pasti Tambunan	Desa Kamp. Kelapa	Rp 300.000
6	Nur Lela Gultom	Dusun Kurma Desa Kamp.Kelapa	Rp 300.000
7	Hertina Mangunsong	Dusun 9 Desa Kamp. Kelapa	Rp 300.000
8	Abdoli Sinaga	Dusun 3 Desa Limau Sundai	Rp 300.000
9	Syahrial Pohan	Dusun 5 Desa Limau Sundai	Rp 300.000
10	Parulian Sitorus	Dusun 3 Desa Limau Sundai	Rp 300.000
No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
11	Rusmini	Dusun 4 Desa Suka Ramai	Rp 300.000
12	Lindawati	Dusun 6 Desa Suka Ramai	Rp 300.000
13	Salmah	Dusun 4 Desa Suka Ramai	Rp 300.000
14	Maksum	Dusun 3 Desa Suka Ramai	Rp 300.000
15	Muhammad Bakri	Dusun 3 Desa Suka Raja	Rp 300.000
16	Sadimen	Dusun 4 Desa Suka Raja	Rp 300.000
18	Nurgaya	Dusun 5 Desa Tanjung Muda	Rp 300.000
19	Siti Norma	Dusun 3 Desa Tanjung Muda	Rp 300.000
20	Sugiyem	Dusun 3 Desa Tanjung Muda	Rp 300.000
21	Siti Bulan	Dusun 5 Desa Tanjung Muda	Rp 300.000
22	Jamilah	Dusun 7 Desa Tanah Tinggi	Rp 300.000

23	Nuri	Dusun 7 Desa Tanah Tinggi	Rp 300.000
24	Maimunah	Dusun 11 Desa Tanah Tinggi	Rp 300.000
25	Ndemo	Dusun 7 Desa Tanah Tinggi	Rp 300.000
26	Poniem	Dusun 4 Desa Tanah Tinggi	Rp 300.000
27	Umiyati	Dusun 4 Desa Tanah Tinggi	Rp 300.000
28	Muhammad Rais	Dusun 7 Desa Tanah Rendah	Rp 300.000
29	Radjimah	Dusun 2 Desa Tanah Merah	Rp 300.000
30	Aminah	Dusun 2 Desa Tanah Merah	Rp 300.000
31	Baharuddin Tanjung	Dusun 2 Desa Tanah Merah	Rp 300.000
32	Umi Kalsum Harahap	Dusun Nangka Desa Tanah Merah	Rp 300.000
33	Rubiyem	Desa Tanah Merah	Rp 300.000
34	Upik Salmiah	Desa Tanah Merah	Rp 300.000
35	Elvi Zahara	Desa Tanah Merah	Rp 300.000
36	Asniar	Dusun 2 Desa Tanah Merah	Rp 300.000
37	Amnah	Dusun 4 Desa Aras	Rp 300.000
38	Irawati	Dusun 2 Desa Aras	Rp 300.000
39	Minah	Dusun 5 Desa Aras	Rp 300.000
40	Asniah	Dusun 4 Desa Aras	Rp 300.000
41	Boman Simbolon	Kel. Indrapura	Rp 300.000
42	Iros	Kel. Indrapura	Rp 300.000
43	Rasmi	Kel. Indrapura	Rp 300.000
44	Berlian	Kel. Indrapura	Rp 300.000
45	Noni Tri Asmya	Kel. Indrapura	Rp 300.000
46	Arman Kelana	Kel. Indrasakti	Rp 300.000
47	Rukiah	Kel. Indrasakti	Rp 300.000
48	Jumini	Kel. Indrasakti	Rp 300.000
49	Basrian	Dusun Malayu Desa Perkotaan	Rp 300.000
50	Norman	Dusun Malayu Desa Perkotaan	Rp 300.000
51	Abdul Kahar	Dusun Malayu Desa Perkotaan	Rp 300.000
52	Rohana Hasibuan	Desa Perkotaan	Rp 300.000
53	Wagiok	Dusun 2 Desa Pasar Lapan	Rp 300.000
54	Tarimin	Dusun 2 Desa Pasar Lapan	Rp 300.000
<b>No</b>	<b>Nama</b>	<b>Alamat</b>	<b>Jumlah Yang Diterima</b>
55	Ketty	Dusun 2 Desa Pasar Lapan	Rp 300.000
56	Sukiman	Dusun 3 Desa Pasar Lapan	Rp 300.000
57	Poniran	Dusun 2 Desa Pasar Lapan	Rp 300.000
58	Abdullah Fatah	Dusun 4 Desa Titi Paynung	Rp 300.000
59	Warlik	Dusun 2 Desa Titi Paynung	Rp 300.000
60	Ahmad Efendi	Dusun 6 Desa Titi Paynung	Rp 300.000
61	Satiem	Dusun 5 Desa Titi Paynung	Rp 300.000
62	Mursalin	Dusun 3 Desa Sipare-Pare	Rp 300.000
63	Sujono	Dusun 3 Desa Sipare-Pare	Rp 300.000
64	Abdullah	Dusun 3 Desa Sipare-Pare	Rp 300.000
65	Rosmah	Dusun 3 Desa Sipare-Pare	Rp 300.000
66	Leginem	Dusun 4 Desa Tanjung Mulia	Rp 300.000
67	Siwo	Dusun 4 Desa Tanjung Mulia	Rp 300.000
68	Marsini	Dusun 5 Desa Tanjung Mulia	Rp 300.000
69	Kastik	Dusun 1 Desa Tanjung Mulia	Rp 300.000
70	Bedah	Dusun 2 Desa Tanjung Kubah	Rp 300.000

71	Jasmi	Dusun 2 Desa Tanjung Kubah	Rp 300.000
72	Ana	Dusun Sakura Desa Tanjung Kubah	Rp 300.000
73	Siti Lamiah	Dusun 7 Desa Tanjung Kubah	Rp 300.000
74	Sudarno	Dusun 1 Desa Tanjung Harapan	Rp 300.000
75	Muhadi	Dusun 1 Desa Tanjung Harapan	Rp 300.000
76	Rebin	Dusun 4 Desa Tanjung Harapan	Rp 300.000
77	Sudarman	Dusun 1 Desa Tanjung Harapan	Rp 300.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 23.100.000</b>
<b>Terbilang : Dua Puluh Tiga Juta Seratus Ribu Rupiah</b>			

## Bantuan Konsumtif Kecamatan Sei Suka

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Suparni	Desa Tanjung Prapat	Rp 300.000
2	Ponidi	Desa Tanjung Prapat	Rp 300.000
3	Jumiat	Desa Tanjung Prapat	Rp 300.000
4	Sarpinah	Desa Laut Tador	Rp 300.000
5	Fitri Widiyarti Lubis	Desa Laut Tador	Rp 300.000
6	Ahmadsyah S.	Desa Laut Tador	Rp 300.000
7	Rubini	Desa Pelanggiran	Rp 300.000
8	Suparmi	Desa Pelanggiran	Rp 300.000
9	Sofian	Desa Pelanggiran	Rp 300.000
10	Ngatinah	Desa Dewi Sri	Rp 300.000
11	Sumini	Desa Dewi Sri	Rp 300.000
12	Suratmi	Desa Dewi Sri	Rp 300.000
13	Riyem	Desa Dewi Sri	Rp 300.000
No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
14	Marsidi	Desa Tanjung Kasau	Rp 300.000
15	Soni	Desa Tanjung Kasau	Rp 300.000
16	Nurmawati	Desa Perk. Tanjung Kasau	Rp 300.000
17	Mulkan	Desa Perk. Tanjung Kasau	Rp 300.000
18	Siti Aminah	Desa Perk. Tanjung Kasau	Rp 300.000
19	Rusmini	Desa Tanjung Seri	Rp 300.000
20	Karni	Desa Tanjung Seri	Rp 300.000
21	Aminuddin Harahap	Desa Tanjung Seri	Rp 300.000
22	Supina	Desa Mekar Sari	Rp 300.000
23	Marminah	Desa Mekar Sari	Rp 300.000
24	Wagira	Desa Mekar Sari	Rp 300.000
25	Mari	Desa Sei Semujur	Rp 300.000
26	Wainem	Desa Sei Semujur	Rp 300.000
27	Sudarno	Desa Sei Semujur	Rp 300.000
28	Rosikun	Desa Kandangan	Rp 300.000
29	Ponijem	Desa Kandangan	Rp 300.000
30	Katijah	Desa Kandangan	Rp 300.000
31	Syahbuddin	Desa Sei Suka Deras	Rp 300.000
32	Arpia	Desa Sei Suka Deras	Rp 300.000

33	Sawiyah	Desa Sei Suka Deras	Rp 300.000
34	Yeni Pangemanan	Desa Sei Suka Deras	Rp 300.000
35	Habibah	Desa Sei Suka Deras	Rp 300.000
36	Asian Lubis	Desa Sei Suka Deras	Rp 300.000
37	Maimunah	Desa Simpang Kopi	Rp 300.000
38	Yusnani	Desa Simpang Kopi	Rp 300.000
39	Sukanto	Desa Simpang Kopi	Rp 300.000
40	Sumila	Desa Simpang Kopi	Rp 300.000
41	Efendi	Desa Simpang Kopi	Rp 300.000
42	Arbiah	Desa Tanjung Gading	Rp 300.000
43	Sapnik	Desa Tanjung Gading	Rp 300.000
44	Nurmawan Saragih	Desa Tanjung Gading	Rp 300.000
45	Halimah	Desa Tanjung Gading	Rp 300.000
46	Sukisa	Desa Tanjung Gading	Rp 300.000
47	Ahmad Bahari	Kelurahan Perk. Sipare-Pare	Rp 300.000
48	Ponira	Kelurahan Perk. Sipare-Pare	Rp 300.000
49	Lasminah	Kelurahan Perk. Sipare-Pare	Rp 300.000
50	Jumari	Kelurahan Perk. Sipare-Pare	Rp 300.000
51	Wagiem	Desa Brohol	Rp 300.000
52	Aminah	Desa Brohol	Rp 300.000
<b>No</b>	<b>Nama</b>	<b>Alamat</b>	<b>Jumlah Yang Diterima</b>
53	Mariem	Desa Brohol	Rp 300.000
54	Juminem	Desa Brohol	Rp 300.000
55	Waginah	Desa Brohol	Rp 300.000
56	Lilis Kasmiati	Desa Simodong	Rp 300.000
57	Imah	Desa Simodong	Rp 300.000
58	Klino	Desa Simodong	Rp 300.000
59	Rahma	Desa Kuala Tanjung	Rp 300.000
60	Roiyah	Desa Kuala Tanjung	Rp 300.000
61	Amnah	Desa Kuala Tanjung	Rp 300.000
62	Suwarto	Desa Kuala Indah	Rp 300.000
63	Nuraini Br. Tarigan	Desa Kuala Indah	Rp 300.000
64	Tugimun	Desa Kuala Indah	Rp 300.000
65	Hasan Basri	Desa Pematang Kuing	Rp 300.000
66	Sarina Wati Tanjung	Desa Pematang Kuing	Rp 300.000
67	Leginem	Desa Pematang Kuing	Rp 300.000
68	Rasinem	Desa Pematang Jering	Rp 300.000
69	Arbaiyah	Desa Pematang Jering	Rp 300.000
70	Hartati	Desa Pematang Jering	Rp 300.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 21.000.000</b>
<b>Terbilang : Dua Puluh Satu Juta Rupiah</b>			

Bantuan Konsumtif Kecamatan Medang Deras

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Nursaidah Butar-Butar	Desa Pakam Raya Selatan	Rp 300.000
2	Rafiki	Desa Pakam Raya Selatan	Rp 300.000
3	Buyung	Desa Pakam Raya Selatan	Rp 300.000
4	Ruslan	Desa Pakam Raya Selatan	Rp 300.000
5	Ernawati	Desa Pakam Raya Selatan	Rp 300.000
6	Najuah	Kelurahan Pagurawan	Rp 300.000
7	Halimah	Kelurahan Pagurawan	Rp 300.000
8	Abdul Kadir	Kelurahan Pagurawan	Rp 300.000
9	Siti Maryam	Kelurahan Pagurawan	Rp 300.000
10	Anuar Saini	Kelurahan Pagurawan	Rp 300.000
11	Hadimun	Desa Mandarsah	Rp 300.000
12	Sudarman	Desa Mandarsah	Rp 300.000
13	Asnirita	Desa Mandarsah	Rp 300.000
14	Rohani	Desa Mandarsah	Rp 300.000
15	Mariam	Desa Mandarsah	Rp 300.000
16	Nur'aini	Desa Pakam	Rp 300.000
17	Mahindun	Desa Pakam	Rp 300.000
No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
18	Saleha	Desa Pakam	Rp 300.000
19	M. Yunan	Desa Pakam	Rp 300.000
20	Hasnah	Desa Pakam	Rp 300.000
21	Maisalamah	Desa Nenassiam	Rp 300.000
22	Lauwiyah	Desa Nenassiam	Rp 300.000
23	Abu Tolib	Desa Nenassiam	Rp 300.000
24	Rodiah	Desa Nenassiam	Rp 300.000
25	Murni	Desa Nenassiam	Rp 300.000
26	Misgianto	Desa Sei Rakyat	Rp 300.000
27	Kumala Sari	Desa Sei Rakyat	Rp 300.000
28	Senen	Desa Sei Rakyat	Rp 300.000
29	Mhd Sarif Saidi	Desa Sei Rakyat	Rp 300.000
30	Asiah	Desa Sei Rakyat	Rp 300.000
31	Ilyas	Desa Medang	Rp 300.000
32	Rodiah	Desa Medang	Rp 300.000
33	Baharuddin	Desa Medang	Rp 300.000
34	Taribah	Desa Medang	Rp 300.000
35	Sarifah	Desa Medang	Rp 300.000
36	Rismawati	Desa Pankalan Dodek	Rp 300.000
37	Said Husin	Desa Pankalan Dodek	Rp 300.000
38	Siti Masnah	Desa Pankalan Dodek	Rp 300.000
39	Rotini	Desa Pankalan Dodek	Rp 300.000
40	Rohani	Desa Pankalan Dodek	Rp 300.000
41	Hamsyah	Desa Sei Raja	Rp 300.000
42	Ruminah	Desa Sei Raja	Rp 300.000
43	Sopianto	Desa Sei Raja	Rp 300.000
44	Nurliana	Desa Sei Raja	Rp 300.000
45	Jeramias Gultom	Desa Cengkering Pekan	Rp 300.000
46	Sariam	Desa Cengkering Pekan	Rp 300.000
47	Mayur Gultom	Desa Cengkering Pekan	Rp 300.000
48	Tukijan	Desa Sidomulyo	Rp 300.000
49	Sarmi	Desa Sidomulyo	Rp 300.000

50	Paiman	Desa Sidomulyo	Rp 300.000
51	Suparnik	Desa Sidomulyo	Rp 300.000
52	Nazemmah	Desa Durian	Rp 300.000
53	Jumiem	Desa Durian	Rp 300.000
54	Saleh	Desa Durian	Rp 300.000
55	Suten Pane	Desa Tanjung Sigoni	Rp 300.000
56	Darwis Sitorus	Desa Tanjung Sigoni	Rp 300.000
57	Manengen Pane	Desa Tanjung Sigoni	Rp 300.000
58	Ramlah	Desa Tanjung Sigoni	Rp 300.000
59	Maimunah	Desa Tanjung Sigoni	Rp 300.000
60	Halimah	Desa Tanjung Sigoni	Rp 300.000
No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
61	Leginten	Desa Aek Nauli	Rp 300.000
62	Sopian Siagian	Desa Aek Nauli	Rp 300.000
63	Abd Rasyid Butar-Butar	Desa Aek Nauli	Rp 300.000
64	Warijan	Desa Pakam Raya	Rp 300.000
65	Poniran	Desa Pakam Raya	Rp 300.000
66	Kemen Parso	Desa Pakam Raya	Rp 300.000
67	Syahdan	Desa Medang Baru	Rp 300.000
68	Tumin	Desa Medang Baru	Rp 300.000
69	Misalamah	Desa Medang Baru	Rp 300.000
70	Mariamah	Desa Pematang Nibung	Rp 300.000
71	Absah	Desa Pematang Nibung	Rp 300.000
72	Nurasiah	Desa Pematang Nibung	Rp 300.000
73	Lamsyah	Desa Sei Buah Keras	Rp 300.000
74	Butet	Desa Sei Buah Keras	Rp 300.000
75	Fatma	Desa Sei Buah Keras	Rp 300.000
76	Yahya	Desa Lalang	Rp 300.000
77	Rahmad	Desa Lalang	Rp 300.000
78	Alamsyah Putra	Desa Lalang	Rp 300.000
79	Nurdalilah Sagala	Desa Pematang Cengkering	Rp 300.000
80	Sunar	Desa Pematang Cengkering	Rp 300.000
81	Bakiya	Desa Pematang Cengkering	Rp 300.000
82	Poniam	Desa Pankalan Dodek	Rp 300.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 24.600.000</b>
<b>Terbilang : Dua Puluh Empat Juta Enam Ratus Ribu Rupiah</b>			

## Bantuan Konsumtif Kecamatan Talawi

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	M. Wagio	Lingk. IV Kel. Labuhan Ruku	Rp 300.000
2	Sari Banun	Lingk. II Kel. Labuhan Ruku	Rp 300.000
3	Rusmi	Lingk. II Kel. Labuhan Ruku	Rp 300.000
4	Sari Yati	Lingk. II Kel. Labuhan Ruku	Rp 300.000
5	Fatmawati	Dusun VI Desa Indramayan	Rp 300.000
6	Iswandi	Dusun VI Desa Indramayan	Rp 300.000
7	Darwana	Dusun IX Desa Indramayan	Rp 300.000
8	Amran	Dusun VII Desa Indramayan	Rp 300.000
9	Syukri Nasution	Dusun VI Desa Indramayan	Rp 300.000

10	Arfah	Dusun XI Desa Indramayan	Rp 300.000
11	Muhammad Bulian	Dusun III Desa Mesjud Lama	Rp 300.000
12	Mariah	Dusun III Desa Mesjud Lama	Rp 300.000
<b>No</b>	<b>Nama</b>	<b>Alamat</b>	<b>Jumlah Yang Diterima</b>
13	Wardatul Jannah	Dusun I Desa Mesjid Lama	Rp 300.000
14	Amri	Dusun II Desa Mesjid Lama	Rp 300.000
15	Siti Aisyah	Dusun II Desa Mesjid Lama	Rp 300.000
16	Nurlela	Dusun II Desa Petatal	Rp 300.000
17	Misran	Dusun II Desa Petatal	Rp 300.000
18	Absah	Dusun VII Desa Petatal	Rp 300.000
19	Bugiem	Dusun III Desa Petatal	Rp 300.000
20	Siti Zainab	Dusun II Desa Petatal	Rp 300.000
21	Hamidah	Dusun III Desa Petatal	Rp 300.000
22	Karmini	Dusun V Desa Mekar Baru	Rp 300.000
23	Dea	Dusun IV Desa Mekar Baru	Rp 300.000
24	Karminem	Dusun IV Desa Mekar Baru	Rp 300.000
25	Kasina	Dusun V Desa Mekar Baru	Rp 300.000
26	Suwarti	Dusun IV Desa Mekar Baru	Rp 300.000
27	Misiem	Dusun II Desa Gelugur Makmur	Rp 300.000
28	Suryani	Dusun III Desa Gelugur Makmur	Rp 300.000
29	Mariyem	Dusun IV Desa Gelugur Makmur	Rp 300.000
30	Kasiman	Dusun VI Desa Gelugur Makmur	Rp 300.000
31	Saman	Dusun V Desa Binjai Baru	Rp 300.000
32	Saminem	Dusun V Desa Binjai Baru	Rp 300.000
33	Martono	Dusun V Desa Binjai Baru	Rp 300.000
34	Tukimen	Dusun V Desa Binjai Baru	Rp 300.000
35	Kartini	Dusun VIII Desa Binjai Baru	Rp 300.000
36	Juanna	Dusun VI Desa Bangun Sari	Rp 300.000
37	Dulbai'	Dusun V Desa Bangun Sari	Rp 300.000
38	Turah	Dusun II Desa Bangun Sari	Rp 300.000
39	Ngatini	Dusun I Desa Bangun Sari	Rp 300.000
40	Wasinah	Dusun IV Desa Bangun Sari	Rp 300.000
41	Sudarman	Dusun V Desa Karang Baru	Rp 300.000
42	Samiem	Dusun V Desa Karang Baru	Rp 300.000
43	Sumi	Dusun V Desa Karang Baru	Rp 300.000
44	Mesnah	Dusun IV Desa Karang Baru	Rp 300.000
45	Ngatemi	Dusun V Desa Karang Baru	Rp 300.000
46	Selamet	Dusun IV Sidoreja Desa Sei Muka	Rp 300.000
47	Wagiyem	Dusun IV Sidoreja Desa Sei Muka	Rp 300.000
48	Sulatik	Dusun IV Sidoreja Desa Sei Muka	Rp 300.000



No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
49	Rukiah	Dusun IV Sidoreja Desa Sei Muka	Rp 300.000
50	Mariam	Dusun III Desa Perk. Tanah Datar	Rp 300.000
51	Ponirah	Dusun III Desa Perk. Tanah Datar	Rp 300.000
52	Irianto	Dusun III Desa Perk. Tanah Datar	Rp 300.000
53	Jumi	Dusun IV Desa Perk. Petatal	Rp 300.000
54	Suyono	Dusun V Desa Perk. Petatal	Rp 300.000
55	Amiasan	Dusun V Desa Perk. Petatal	Rp 300.000
56	Supiah	Desa Dahari Indah	Rp 300.000
57	Mariatun	Desa Dahari Indah	Rp 300.000
58	Sudo Aminah	Desa Dahari Indah	Rp 300.000
59	Mhd. Nurdin	Desa Dahari Indah	Rp 300.000
60	Siti Maryam	Desa Dahari Indah	Rp 300.000
61	Dahlia	Dusun I Desa Dahari Selebar	Rp 300.000
62	Nurbaiti	Dusun I Desa Dahari Selebar	Rp 300.000
63	Ismawati	Dusun I Desa Dahari Selebar	Rp 300.000
64	Siti Kholjah	Dusun I Desa Dahari Selebar	Rp 300.000
65	Nihayyah	Dusun I Desa Dahari Selebar	Rp 300.000
66	Usman Bahrum	Dusun II Desa Padang Genting	Rp 300.000
67	Mhd. Daud Idris	Dusun II Desa Padang Genting	Rp 300.000
68	Japar Sidik	Dusun I Desa Padang Genting	Rp 300.000
69	Sofyan Bin Harun	Dusun II Desa Padang Genting	Rp 300.000
70	Zulham Surya Syahputra	Dusun II Desa Padang Genting	Rp 300.000
71	Jakfar Kuti	Dusun VIII Jambu Desa Benteng	Rp 300.000
72	Hj. Mariah	Dusun IV Jambu Desa Benteng	Rp 300.000
73	Aminah	Dusun III Jambu Desa Benteng	Rp 300.000
74	Mahindun	Dusun V Jambu Desa Benteng	Rp 300.000
75	Suartik	Dusun I Desa Sumber Tani	Rp 300.000
76	Sarindi	Dusun I Desa Sumber Tani	Rp 300.000
77	Marijem	Dusun I Desa Sumber Tani	Rp 300.000
78	Amnah	Dusun I Desa Sumber Tani	Rp 300.000
79	Zakaria Us	Desa Pahang	Rp 300.000
80	Asiah	Desa Pahang	Rp 300.000
81	Rani	Desa Pahang	Rp 300.000
82	Syarifah	Desa Pahang	Rp 300.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp24.600.000</b>
<b>Terbilang : Dua Puluh Empat Juta Enam Ratus Ribu Rupiah</b>			

## Bantuan Konsumtif Kecamatan Sei Balai

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Arbaiyah	Dusun 2 Desa Sei Bejangkar	Rp 300.000

2	Boniman	Dusun 8 Desa Sei Bejangkar	Rp 300.000
3	Musiem	Dusun 8 Desa Sei Bejangkar	Rp 300.000
4	Kati	Dusun 5 Desa Sei Bejangkar	Rp 300.000
5	Farida Hanum	Dusun 4 Desa Mekar Mulyo	Rp 300.000
6	Wagimin	Dusun 6 Desa Mekar Mulyo	Rp 300.000
7	Atminah	Dusun 6 Desa Mekar Mulyo	Rp 300.000
8	Sarmina	Dusun 7 Desa Mekar Mulyo	Rp 300.000
9	Tumi	Dusun 1 Desa Sidomulyo	Rp 300.000
10	Sumi	Dusun 2 Desa Sidomulyo	Rp 300.000
11	Simprah	Dusun 2 Desa Sidomulyo	Rp 300.000
12	Tami	Dusun 3 Desa Sidomulyo	Rp 300.000
13	Mariyem	Dusun 7 Desa Sidomulyo	Rp 300.000
14	Mardi	Dusun 1 Desa Benteng Jaya	Rp 300.000
15	Sini	Dusun 5 Desa Benteng Jaya	Rp 300.000
16	Sugiatik	Dusun 3 Desa Benteng Jaya	Rp 300.000
17	Ngatemen	Dusun 6 Desa Benteng Jaya	Rp 300.000
18	Maimunah	Dusun 1 Desa Kwala Sikasim	Rp 300.000
19	Acah	Dusun 7 Desa Kwala Sikasim	Rp 300.000
20	Mhd. Latif	Dusun 7 Desa Kwala Sikasim	Rp 300.000
21	Robiah	Dusun 1 Desa Kwala Sikasim	Rp 300.000
22	Mat Ali	Dusun 2 Desa Kwala Sikasim	Rp 300.000
23	Tursinah	Dusun 2 Desa Tanah Timbul	Rp 300.000
24	Asmah	Dusun 4 Desa Tanah Timbul	Rp 300.000
25	Wardi	Dusun 1 Desa Tanah Timbul	Rp 300.000
26	Rusni	Dusun 3 Desa Tanah Timbul	Rp 300.000
27	Poniran	Dusun 2 Desa Tanah Timbul	Rp 300.000
28	Bahtiar	Dusun 2 Desa Sei Balai	Rp 300.000
29	Sujatno	Dusun 8 Desa Sei Balai	Rp 300.000
30	Siti Rahmah	Dusun 6 Desa Sei Balai	Rp 300.000
31	Suliani	Dusun 6 Desa Sei Balai	Rp 300.000
32	Nurgaya Marpaung	Dusun 3 Desa Sei Balai	Rp 300.000
33	Sakem	Dusun 4 Desa Suko Rejo	Rp 300.000
34	Jumirah	Dusun 1 Desa Suko Rejo	Rp 300.000
35	Robani	Dusun 5 Desa Suko Rejo	Rp 300.000
36	Waginem	Dusun 7 Desa Suko Rejo	Rp 300.000
37	Sumiati	Dusun 3 Desa Suka Ramai	Rp 300.000
<b>No</b>	<b>Nama</b>	<b>Alamat</b>	<b>Jumlah Yang Diterima</b>
38	Mariana	Dusun 3 Desa Suka Ramai	Rp 300.000
39	Rohiman	Dusun 3 Desa Suka Ramai	Rp 300.000
40	Sugiyem	Dusun 3 Desa Teratai Suka Ramai	Rp 300.000
41	Sawiyah	Dusun 1 Desa Mekar Baru	Rp 300.000
42	Sapi'i	Dusun 2 Desa Mekar Baru	Rp 300.000

43	Salbiah	Dusun 2 Desa Mekar Baru	Rp 300.000
44	Murni	Dusun 4 Desa Mekar Baru	Rp 300.000
45	Sogimin	Desa Perk. Sei Balai	Rp 300.000
46	Santi	Desa Perk. Sei Balai	Rp 300.000
47	Sri Wahyuni	Desa Perk. Sei Balai	Rp 300.000
48	Fitriyadi	Desa Perk. Sei Balai	Rp 300.000
49	Supratman	Desa Perk. Sei Balai	Rp 300.000
50	Samsudin	Dusun Sudiman Desa Durian	Rp 300.000
51	Sakiyem	Dusun Melati Desa Durian	Rp 300.000
52	Djamiah	Dusun Melati Desa Durian	Rp 300.000
53	Samini	Dusun Cendana Desa Durian	Rp 300.000
54	Ratemi	Dusun Cendana Desa Durian	Rp 300.000
55	Darma Rajeki	Dusun 2 Desa Perk. Sei Bejangkar	Rp 300.000
56	Usman Siregar	Dusun 2 Desa Perk. Sei Bejangkar	Rp 300.000
57	Giman	Dusun 2 Desa Perk. Sei Bejangkar	Rp 300.000
58	Karnomo	Dusun 3 Desa Perk. Sei Bejangkar	Rp 300.000
59	Ahmad Basri	Dusun 3 Desa Perjuangan	Rp 300.000
60	Mariyati	Dusun 4 Desa Perjuangan	Rp 300.000
61	Sukatik	Dusun 7 Desa Perjuangan	Rp 300.000
62	Mhd. Iren Tambunan	Dusun 4 Desa Perjuangan	Rp 300.000
63	Asnah	Desa Sei Balai	Rp 300.000
64	Basyaruddin	Desa Sei Balai	Rp 300.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 19.200.000</b>
<b>Terbilang : Sembilan Belas Juta Dua Ratus Ribu Rupiah</b>			

## Bantuan Konsumtif Kecamatan Tanjung Tiram

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Rodiah	Desa Pahlawan	Rp 300.000
2	Zainab	Desa Pahlawan	Rp 300.000
3	Erwan Damanik	Desa Pahlawan	Rp 300.000
4	Ratna	Desa Pahlawan	Rp 300.000
5	Minan	Desa Bagan Dalam	Rp 300.000
6	Rohana	Desa Bagan Dalam	Rp 300.000
No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
7	Halimatun Saddia	Desa Bagan Dalam	Rp 300.000
8	Asro	Desa Bagan Dalam	Rp 300.000
9	Tasmiah	Desa Bagan Baru	Rp 300.000
10	Lasia	Desa Bagan Baru	Rp 300.000
11	Ahmad Batu Bara	Desa Suka Jaya	Rp 300.000
12	Rusli	Desa Suka Jaya	Rp 300.000
13	Musiem	Desa Tali Air Permai	Rp 300.000
14	Jirah	Desa Tali Air Permai	Rp 300.000
15	Sijum	Desa Tali Air Permai	Rp 300.000
16	Rasjo	Desa Bandar Rahmat	Rp 300.000
17	Irfan Suhedi	Desa Bandar Rahmat	Rp 300.000
18	Nurhayati	Desa Bandar Rahmat	Rp 300.000

19	Siti Aisyah Nasution	Desa Bandar Rahmat	Rp 300.000
20	Yahya	Desa Bogak	Rp 300.000
21	M. Ismail	Desa Bogak	Rp 300.000
22	Roslina	Desa Bogak	Rp 300.000
23	Rozali	Desa Bogak	Rp 300.000
24	Naharuddin	Desa Suka Maju	Rp 300.000
25	Ismail	Desa Suka Maju	Rp 300.000
26	Andi Sastra Sitepu	Desa Suka Maju	Rp 300.000
27	Nur Aini	Desa Suka Maju	Rp 300.000
28	Maysaroh	Kelurahan Bagan Arya	Rp 300.000
29	Sarmiati Butet	Kelurahan Bagan Arya	Rp 300.000
30	Nawiyah	Kelurahan Bagan Arya	Rp 300.000
31	Rosni	Kelurahan Bagan Arya	Rp 300.000
32	Lima Pandi	Desa Pematang Rambai	Rp 300.000
33	Rohmi	Desa Pematang Rambai	Rp 300.000
34	Inor	Desa Pematang Rambai	Rp 300.000
35	Supri	Desa Pematang Rambai	Rp 300.000
36	Sabariah	Desa Lalang	Rp 300.000
37	Ernawati	Desa Lalang	Rp 300.000
38	Rosiah	Desa Lalang	Rp 300.000
39	Khuzaimi	Desa Lalang	Rp 300.000
40	Erwin	Desa Mekar Laras	Rp 300.000
41	Nuriati Siregar	Desa Mekar Laras	Rp 300.000
42	Fitriani	Desa Mekar Laras	Rp 300.000
43	Firdaus	Desa Mekar Laras	Rp 300.000
44	Ruslan	Desa Bandar Sono	Rp 300.000
45	Habibah	Desa Bandar Sono	Rp 300.000
46	Adi Prayitno	Desa Guntung	Rp 300.000
47	Rodiah	Desa Guntung	Rp 300.000
48	Hasanuddin	Desa Guntung	Rp 300.000
49	Bagio	Desa Jati Mulia	Rp 300.000
<b>No</b>	<b>Nama</b>	<b>Alamat</b>	<b>Jumlah Yang Diterima</b>
50	Waginah	Desa Jati Mulia	Rp 300.000
51	Jumrik	Desa Jati Mulia	Rp 300.000
52	Suherman	Desa Sentang	Rp 300.000
53	Jinib	Desa Sentang	Rp 300.000
54	Wagirah	Desa Sentang	Rp 300.000
55	Jasmin Bin Sitam	Desa Lima Laras	Rp 300.000
56	Arizal	Desa Lima Laras	Rp 300.000
57	Syarifuddin	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
58	Bahtiar. Mk	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
59	Mhd. Salim Bas	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
60	Syahrial	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
61	Mhd. Naim	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
62	Laila	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
63	Jubaidah	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
64	Subani	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
65	Mirwan	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
66	Rusli. Jn	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
67	Mukini	Desa Sei Mentaram	Rp 300.000
68	Latipah	Desa Sei Mentaram	Rp 300.000
69	Aida	Desa Tanjung Mulia	Rp 300.000
70	Awo	Desa Tanjung Mulia	Rp 300.000
71	Nurdin	Desa Tanjung Mulia	Rp 300.000
72	Solihin	Desa Tanjung Mulia	Rp 300.000

73	Rusni	Desa Tanjung Mulia	Rp 300.000
74	Khodijah	Desa Tanjung Mulia	Rp 300.000
75	Ading	Desa Tanjung Mulia	Rp 300.000
76	Siti Hajar	Kelurahan Tanjung Tiram	Rp 300.000
77	Normah	Kelurahan Tanjung Tiram	Rp 300.000
78	Linda Wati	Kelurahan Tanjung Tiram	Rp 300.000
79	Siti Kholizah	Kelurahan Tanjung Tiram	Rp 300.000
80	M. Yusuf	Kelurahan Tanjung Tiram	Rp 300.000
81	Supik	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 24.300.000</b>
<b>Terbilang : Dua Puluh Empat Juta Tiga Ratus Ribu Rupiah</b>			

**Tabel 4**  
Bantuan Produktif

Bantuan Produktif Kecamatan Lima Puluh

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Elita Masig	Kelurahan Lima Puluh	Rp 2.000.000
2	M. Nasir	Desa Gambus Laut	Rp 2.000.000
3	Rosmaini Mil	Desa Guntung	Rp 2.000.000
4	Amanuddin	Desa Pematang Panjang	Rp 2.000.000
5	Rumiati	Desa Lubuk Cuik	Rp 2.000.000
6	Siswanto	Desa Simpang Gambus	Rp 2.000.000
7	Zulfikar	Desa Pulau Sejuk	Rp 2.000.000
8	M. Irsan	Desa Kwala Gunung	Rp 2.000.000
9	Andi Kusmanto	Desa Lubuk Besar	Rp 2.000.000
10	Hermansyah	Desa Empat Negeri	Rp 2.000.000
11	Misnah	Desa Perk. Tanah Gambus	Rp 2.000.000
12	Irmayani	Desa Lubuk Ulu	Rp 2.000.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 24.000.000</b>
<b>Terbilang : Dua Puluh Empat Juta Rupiah</b>			

Bantuan Produktif Kecamatan Air Putih

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Suwarno	Desa Aras	Rp 1.000.000
2	Budi Hartono Sinaga	Desa Aras	Rp 1.500.000
3	Usman Sinaga	Desa Aras	Rp 2.000.000
4	Legirin	Desa Aras	Rp 2.000.000
5	Nurhayati	Kelurahan Indrapura	Rp 2.000.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 8.500.000</b>
<b>Terbilang : Delapan Juta Lima Ratus Ribu Rupiah</b>			

Bantuan Produktif Kecamatan Sei Suka

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Takasima Ginting	Desa Sei Suka Deras	Rp 2.000.000
2	Ratna Wati	Desa Tanjung Seri	Rp 2.000.000
3	Zuraidah Saragih	Desa Tanjung Gading	Rp 2.000.000
4	Sarifudin	Desa Simodong	Rp 2.000.000
5	Kasiem	Desa Simodong	Rp 2.000.000
6	Jurlainin	Desa Sei Suka Deras	Rp 2.000.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 12.000.000</b>

**Terbilang : Dua Belas Juta Rupiah**

Bantuan Produktif Kecamatan Medang Deras

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Sumardi	Desa Medang	Rp 2.000.000
2	Ruslan	Desa Medang	Rp 2.000.000
3	Safri Saputra	Desa Pakam Raya	Rp 2.000.000
4	Lady Fauzi	Dusun Mesjid Desa Medang	Rp 2.000.000
5	Khodijah	Dusun Medang Desa Medang	Rp 2.000.000
6	Nuraini	Desa Lalang	Rp 2.000.000
7	Hariri	Dusun Mesjid Desa Medang	Rp 2.000.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 14.000.000</b>

**Terbilang : Empat Belas Juta Rupiah**

Bantuan Produktif Kecamatan Talawi

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Syamsul Iswan	Desa Petatal	Rp 2.000.000
2	Sulaiman	Desa Petatal	Rp 2.000.000
3	Aisyah	Desa Benteng	Rp 2.000.000
4	Heriana	Kelurahan Labuhan Ruku	Rp 1.000.000
5	Hasanuddin	Kelurahan Labuhan Ruku	Rp 2.000.000
6	Sariyem	Desa Pahang	Rp 1.000.000
7	Yuswandi	Desa Petatal	Rp 2.000.000
8	Nuraini	Desa Pahang	Rp 2.000.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 14.000.000</b>

**Terbilang : Empat Belas Juta Rupiah**

Bantuan Produktif Kecamatan Sei Balai

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Ramli Syam	Desa Sei Balai	Rp 2.000.000
2	Tumiyem	Desa Perk. Sei Balai	Rp 2.000.000
3	Nurliana Sari	Desa Perk. Sei Balai	Rp 2.000.000
4	Pilianto Sinaga	Desa Sei Balai	Rp 2.000.000
5	Rahma Sari Hasibuan	Desa Sei Balai	Rp 2.000.000
6	Mhd. Syafi'i	Desa Sei Balai	Rp 2.000.000
7	Nur Asia	Desa Sei Balai	Rp 2.000.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 14.000.000</b>

Bantuan Produktif Kecamatan Tanjung Tiram

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Mhd. Badri	Desa Bandar Sono	Rp 2.000.000
2	Mhd. Safi'i	Desa Bandar Sono	Rp 2.000.000
3	Ahmad	Desa Ujung Kubu	Rp 1.000.000
4	Nur Aisyah	Desa Sentang	Rp 2.000.000
5	Sofian Abdul Hadi HT	Desa Ujung Kubu	Rp 2.000.000
6	Leginem	Desa Tali Air Permai	Rp 1.000.000
7	Anita	Desa Pahlawan	Rp 1.000.000

8	Suriati	Desa Guntung	Rp 2.000.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 13.000.000</b>
<b>Terbilang : Tiga Belas Juta Rupiah</b>			

## 2. Ashnaf Amil

Transport Pengurus BAZNAS Kabupaten Batu Bara Tahun 2017

No	Nama	Periode Feb s.d. Nov 2017	Jumlah Yang Diterima
1	Drs. H. Abdul Muin	Rp 1.200.000 x 11 Bulan	Rp 13.200.000
2	H. Sabaruddin, Lc.	Rp 1.200.000 x 11 Bulan	Rp 13.200.000
3	Sakbanol RS HT, S.H.I.	Rp 1.200.000 x 11 Bulan	Rp 13.200.000
4	Padli, S.Pd.I.	Rp 1.200.000 x 11 Bulan	Rp 13.200.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 52.800.000</b>
<b>Terbilang : Lima Puluh Dua Juta Delapan Ratus Ribu Rupiah</b>			

Transport Pengurus BAZNAS Kabupaten Batu Bara Tahun 2016

No	Nama	Jabatan Terdahulu	Jumlah Yang Diterima
1	H. Syahri Syam, S.Pd.	Sekretaris Umum	Rp 1.000.000
2	dr. H. Mhd. Nizar	Bendahara	Rp 1.000.000
3	Drs. H. Mhd. Nurdin	Komisi Pengawas	Rp 1.000.000
4	Dra. Hj. Junaidah	Wakil Sekretaris I	Rp 800.000
5	Safri, S.H.	Wakil Sekretaris II	Rp 800.000
6	Sabri, S.H.I.	Wakil Sekretaris III	Rp 800.000
7	H. Anwar Hazman, BA.	Divisi Pendistribusian	Rp 500.000
8	Dra. Juli Zanibar	Divisi Pendistribusian	Rp 500.000
9	Dra. Ratni	Divisi Pendistribusian	Rp 500.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 6.900.000</b>
<b>Terbilang : Enam Juta Sembilan Ratus Ribu Rupiah</b>			

Tunjangan Hari Raya (THR) Pengurus BAZNAS Kabupaten Batu Bara Tahun 2017

No	Nama	Jabatan	Jumlah Yang Diterima
1	Drs. H. Abdul Muin	Ketua	Rp 700.000
2	H. Sabaruddin, Lc.	Wakil Ketua I	Rp 700.000
3	Sakbanol RS HT, S.H.I.	Wakil Ketua II	Rp 700.000
4	Padli, S.Pd.I.	Wakil Ketua III	Rp 700.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 2.800.000</b>
<b>Terbilang : Dua Juta Delapan Ratus Ribu Rupiah</b>			

Tunjangan Hari Raya (THR) Staf BAZNAS Kabupaten Batu Bara Tahun 2017

No	Nama	Jabatan	Jumlah Yang Diterima
1	Puji Handayan Syahputra	Staf	Rp 500.000
2	Al Amin	Staf	Rp 500.000
3	Kurnia Dewi	Staf	Rp 500.000
4	Tria Fatriani	Staf	Rp 500.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 2.000.000</b>
<b>Terbilang : Dua Juta Rupiah</b>			

## 3. Ashnaf Muallaf

Bantuan Biaya Berobat a.n. Yuswoningsih warga Kel. Indrapura Kec. Air Putih sebesar Rp 3.600.000

#### 4. Ashnaf Fi Sabilillah

##### Bantuan Guru Mengaji Kecamatan Lima Puluh

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Ahmat Sabri. MS.	Desa Bulan-Bulan	Rp 300.000
2	Basri	Desa Titi Putih	Rp 300.000
3	Suarmit	Desa Lubuk Cuik	Rp 300.000
4	Ahmad Khoir	Desa Lubuk Cuik	Rp 300.000
5	Abidah	Desa Titi Merah	Rp 300.000
6	Ramlah	Desa Perupuk	Rp 300.000
7	Muhadri	Desa Perupuk	Rp 300.000
8	Ruslan	Desa Perupuk	Rp 300.000
9	Khairani	Desa Perk. Lima Puluh	Rp 300.000
10	Irna	Desa Perk. Tanah Gambus	Rp 300.000
11	Netti Herawati Purba	Desa Mangkai Lama	Rp 300.000
12	Tuminem	Desa Sumber Makmur	Rp 300.000
13	Siti Khodijah	Desa Perk. Tanah Itam Ulu	Rp 300.000
14	Mesniati	Desa Mangkai Baru	Rp 300.000
15	Fatimah	Desa Pasir Permit	Rp 300.000
No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
16	Annisa Chaliana	Desa Kwala Gunung	Rp 300.000
17	Ngatirin	Desa Lubuk Besar	Rp 300.000
18	Tuti Suparni	Desa Lubuk Besar	Rp 300.000
19	Poniman	Kelurahan Lima Puluh	Rp 300.000
20	Masrianto	Kelurahan Lima Puluh	Rp 300.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 6.000.000</b>
<b>Terbilang : Enam Juta Rupiah</b>			

##### Bantuan Guru Mengaji Kecamatan Air Putih

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Yusnai	Dusun IV Desa Pem. Panjang	Rp 300.000
2	Salmiah	Dusun VI Desa Sukaramai	Rp 300.000
3	Zulkifli	Dusun VII Desa Sukaramai	Rp 300.000
4	Salmaini	Dusun III Desa Sukaraja	Rp 300.000
5	Miarman	Dusun IV Desa Tanjung Muda	Rp 300.000
6	Syahrizal	Dusun VIII Desa Tanah Tinggi	Rp 300.000
7	Mujilah	Dusun VII Desa Tanah Tinggi	Rp 300.000
8	Wahyu Ardi Kusuma	Dusun IV Desa Tanah Rendah	Rp 300.000
9	Farida Hanum	Dusun II Desa Tanah Merah	Rp 300.000
10	Dini Mutahassinah	Dusun II Desa Tanah Merah	Rp 300.000
11	Juraidah	Dusun IV Desa Tanah Merah	Rp 300.000
12	M. Fakhrur Rozi	Dusun II Desa Tanah Merah	Rp 300.000
13	Nurbanun	Dusun I Desa Tanah Merah	Rp 300.000
14	Abdul Jamil	Dusun IV Desa Aras	Rp 300.000
15	Syamsiah	Dusun V Desa Aras	Rp 300.000
16	Zuraidah	Lk II Kel. Indrapura	Rp 300.000
17	Zainab	Lk VII Kel. Indrapura	Rp 300.000



18	Nurainun	Lk I Kel. Indra Sakti	Rp 300.000
19	Sholeh	Dusun Melayu Desa Perkotaan	Rp 300.000
20	Klinem	Dusun I Desa Pasar Lapan	Rp 300.000
21	Rosmawati R	Dusun III Desa Sipare-Pare	Rp 300.000
22	Nur Aisyah	Dusun I Desa Sipare-Pare	Rp 300.000
23	Siti Anum	Dusun III Desa Tanjung Mulia	Rp 300.000
24	Linda Tanjung	Dusun II Desa Tanjung Kubah	Rp 300.000
25	Siti Hasanah Saragih	Dusun VII Desa Tanjung Kubah	Rp 300.000
26	Syahrul Efendi Damanik	Desa Tanjung Harapan	Rp 300.000
27	Bob Rahman Siregar	Dusun I Desa Tanah Merah	Rp 300.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 8.100.000</b>
<b>Terbilang : Delapan Juta Seratus Ribu Rupiah</b>			

## Bantuan Guru Mengaji Kecamatan Sei Suka

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Salamah	Desa Tanjung Prapat	Rp 300.000
2	Rahmadina Sinaga	Dea Laut Tador	Rp 300.000
3	Warsini	Desa Pelanggiran	Rp 300.000
4	Abdul Wahid	Desa Dewi Sri	Rp 300.000
5	Niar Saragih	Desa Tanjung Kasau	Rp 300.000
6	Rahmad Dani	Desa Perk. Tanjung Kasau	Rp 300.000
7	Abdul Korim	Desa Tanjung Seri	Rp 300.000
8	Sumiyem	Desa Mekar Sari	Rp 300.000
9	Patoni	Desa Sei Simujur	Rp 300.000
10	Salmah	Desa Kandangan	Rp 300.000
11	Zuraidah Lubis	Desa Sei Suka Deras	Rp 300.000
12	Husein	Desa Sei Suka Deras	Rp 300.000
13	Aaliamsyah Sinaga	Desa Simpang Kopi	Rp 300.000
14	Salmiah Damanik	Desa Simpang Kopi	Rp 300.000
15	Lina Wati Saragih	Desa Simpang Kopi	Rp 300.000
16	Kastini	Desa Simpang Kopi	Rp 300.000
17	Mhd. Soleh	Desa Tanjung Gading	Rp 300.000
18	Iwan	Desa Tanjung Gading	Rp 300.000
19	Syahdan	Kelurahan Perk. Sipare-Pare	Rp 300.000
20	Suparman	Desa Brohol	Rp 300.000
21	Yunita Sari	DESA BROHOL	Rp 300.000
22	Nureha Siregar	Desa Simodong	Rp 300.000
23	Munawaroh	Desa Kuala Tanjung	Rp 300.000
24	Nurmah	Desa Kuala Indah	Rp 300.000
25	Sri Wahyuni	Desa Pematang Kuing	Rp 300.000
26	Umi Kalsum	Desa Pematang Jering	Rp 300.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 7.800.000</b>
<b>Terbilang : Tujuh Juta Delapan Ratus Ribu Rupiah</b>			

## Bantuan Guru Mengaji Kecamatan Medang Deras

No	Nama	Alamat	Jumlah Yang Diterima
1	Marhayyuni	Desa Pakam Raya Selatan	Rp 300.000
2	Halimah	Kelurahan Pagurawan	Rp 300.000
3	Ponorin	Desa Mandarsah	Rp 300.000
4	Sopiah	Desa Pakam	Rp 300.000
5	Basrah	Desa Pakam	Rp 300.000
6	Yusnidar	Desa Nenassiam	Rp 300.000

7	Ahyar Riduan	Desa Nenassiam	Rp 300.000
8	Srarif. S	Desa Sei Rakyat	Rp 300.000
9	Saifullah	Desa Medang	Rp 300.000
10	Nursufiana	Desa Medang	Rp 300.000
<b>No</b>	<b>Nama</b>	<b>Alamat</b>	<b>Jumlah Yang Diterima</b>
11	Nasariah	Desa Pangkalan Dodek	Rp 300.000
12	Wagiem	Desa Sei Raja	Rp 300.000
13	Boerhan Sabidin Tambunan	Desa Cengkering Pekan	Rp 300.000
14	Ngatik	Desa Sidomulyo	Rp 300.000
15	Syahyuni	Desa Durian	Rp 300.000
16	Syahminan	Desa Durian	Rp 300.000
17	Suriani Ritonga	Desa Tanjung Sigoni	Rp 300.000
18	Ismail	Desa Pangkalan Dodek Baru	Rp 300.000
19	Dewi Alalina	Desa Aek Nauli	Rp 300.000
20	Isni	Desa Pakam Raya	Rp 300.000
21	Jainah	Desa Pakam Raya	Rp 300.000
22	Burhanuddin	Desa Medang Baru	Rp 300.000
23	Amiruddin	Desa Pematang Nibung	Rp 300.000
24	Faridah Hanim	Desa Pematang Nibung	Rp 300.000
25	Halimah	Desa Sei Buah Keras	Rp 300.000
26	Siti Hawa	Desa Lalang	Rp 300.000
27	Arhamah	Desa Lalang	Rp 300.000
28	Zainab Nasution	Desa Pematang Cengkering	Rp 300.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 8.400.000</b>
<b>Terbilang : Delapan Juta Empat Ratus Ribu Rupiah</b>			

## Bantuan Guru Mengaji Kecamatan Talawi

<b>No</b>	<b>Nama</b>	<b>Alamat</b>	<b>Jumlah Yang Diterima</b>
1	Saffatil Fadhilah	Lingk. IV Kel. Labuhan Ruku	Rp 300.000
2	H. Ismail	Lingk. II Kel. Labuhan Ruku	Rp 300.000
3	Asnah	Dusun VI Desa Indrayaman	Rp 300.000
4	Nurmawan	Dusun VII Desa Mesjid Lama	Rp 300.000
5	Sukri Hamdi	Dusun V Desa Mesjid Lama	Rp 300.000
6	Hayati	Dusun III Desa Petatal	Rp 300.000
7	Sarifuddin Lubis	Dusun I Desa Petatal	Rp 300.000
8	Nurmala	Dusun VI Desa Mekar Baru	Rp 300.000
9	Irnawati	Dusun III Desa Gelugur Makmur	Rp 300.000
10	Masribut	Dusun VIII Desa Binjai Baru	Rp 300.000
11	Safri Hariani	Dusun V Desa Binjai Baru	Rp 300.000
12	Sapin	Dusun III Desa Bangun Sari	Rp 300.000
13	Siti Nurjannah	Dusun V Desa Karang Baru	Rp 300.000
14	Supardi	Dusun V Desa Karang Baru	Rp 300.000
15	Teti Nasipah	Dusun IV Desa Sei Muka	Rp 300.000
16	Sumarno	Desa Perk. Tanah Datar	Rp 300.000
17	Rubini	Dusun IV Desa Perk. Petatal	Rp 300.000
18	Syah Buddin	Desa Dahari Indah	Rp 300.000
19	Zainuri	Desa Dahari Indah	Rp 300.000
<b>No</b>	<b>Nama</b>	<b>Alamat</b>	<b>Jumlah Yang</b>

			<b>Diterima</b>
20	Siti Khodijah	Dusun I Desa Dahari Selebar	Rp 300.000
21	Mariam	Dusun I Desa Dahari Selebar	Rp 300.000
22	Khairul Bariah	Dusun II Desa Padang Genting	Rp 300.000
23	Nurhabibah	Dusun VI Mawar Desa Benteng	Rp 300.000
24	Roimah	Dusun I Desa Sumber Tani	Rp 300.000
25	Darwati	Desa Pahang	Rp 300.000
26	Aasiah	Desa Pahang	Rp 300.000
27	Ainun	Indrayaman	Rp 300.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 8.100.000</b>
<b>Terbilang : Delapan Juta Seratus Ribu Rupiah</b>			

Bantuan Guru Mengaji Kecamatan Sei Balai

<b>No</b>	<b>Nama</b>	<b>Alamat</b>	<b>Jumlah Yang Diterima</b>
1	Asdamsyik Hasibuan	Dusun 8 Desa Sei Bejangkar	Rp 300.000
2	Pujiono	Dusun 7 Desa Mekar Mulyo	Rp 300.000
3	Sri Ningsih	Dusun 1 Desa Sidomulyo	Rp 300.000
4	Samidi	Dusun 4 Desa Benteng Jaya	Rp 300.000
5	Rokiah	Dusun 5 Desa Kwala Sikasim	Rp 300.000
6	Sitam	Dusun 7 Desa Kwala Sikasim	Rp 300.000
7	Aria Prandana	Dusun 1 Desa Tanah Timbul	Rp 300.000
8	Fitri Lestari Bayu Enggan	Dusun 6 Desa Sei Balai	Rp 300.000
9	Yusnani Wardah	Dusun 1 Desa Suko Rejo	Rp 300.000
10	Amnah	Dusun 3 Desa Suka Ramai	Rp 300.000
11	Suwardi	Dusun 4 Desa Mekar Baru	Rp 300.000
12	Sunarti	Dusun 8 Desa Perk. Sei Balai	Rp 300.000
13	Irwan	Dusun 8 Desa Perk. Sei Balai	Rp 300.000
14	Wagirin	Dusun 4 Melati Desa Durian	Rp 300.000
15	Sumiati	Dusun 5 Mawar Desa Durian	Rp 300.000
16	Suriono	Desa Perk. Sei Bejangkar	Rp 300.000
17	M. nur	Dusun 4 Desa Perjuangan	Rp 300.000
18	Nurgaya Marpaung	Desa Sei Balai	Rp 300.000
19	Rahma Sari Hasibuan	Desa Sei Balai	Rp 300.000
20	Siti Maimunah	Desa Sei Balai	Rp 300.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 6.000.000</b>
<b>Terbilang : Enam Juta Rupiah</b>			

Bantuan Guru Mengaji Kecamatan Tanjung Tiram

<b>No</b>	<b>Nama</b>	<b>Alamat</b>	<b>Jumlah Yang Diterima</b>
1	Mahani	Desa Pahlawan	Rp 300.000
2	Marianah Hidayat	Desa Bagan Dalam	Rp 300.000
3	Mhd. Irsyad	Desa Bagan Baru	Rp 300.000
4	Mariana Nasution	Desa Suka Jaya	Rp 300.000
5	Gunarti	Desa Tali Air Permai	Rp 300.000
6	Hariadi	Desa Bandar Rahmat	Rp 300.000
7	Rozali	Desa Bogak	Rp 300.000
8	Erna Hasan	Desa Bogak	Rp 300.000
9	Syahbanun	Desa Suka Maju	Rp 300.000

10	Jalilah	Kelurahan Bagan Arya	Rp 300.000
11	Al-Ulumqoroat	Desa Pematang Rambai	Rp 300.000
12	Rohani	Desa Lalang	Rp 300.000
13	Ramli Jabal	Desa Mekar Laras	Rp 300.000
14	H. Yahya	Desa Bandar Sono	Rp 300.000
15	Misnizar	Desa Guntung	Rp 300.000
16	Bili Julan Syah Putra	Desa Jati Mulia	Rp 300.000
17	Khodijah	Desa Sentang	Rp 300.000
18	Safiril	Desa Lima Laras	Rp 300.000
19	Mahanim	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
20	Ahmad Trmizi	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
21	Asni	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
22	Maisum	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
23	M.Nurdin Isa HTG	Desa Ujung Kubu	Rp 300.000
24	Ida Wati, S.Pd.I.	Desa Sei Mentaram	Rp 300.000
25	Laila Aini	Desa Tanjung Mulia	Rp 300.000
26	Ratna Daminik	Kelurahan Tanjung Tiram	Rp 300.000
27	Tamdarzat	Kelurahan Tanjung Tiram	Rp 300.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 8.100.000</b>
<b>Terbilang : Delapan Juta Seratus Ribu Rupiah</b>			

**Tabel 5**

Bantuan Beasiswa Mahasiswa/i S1 Berprestasi/Kurang Mampu

## 5. Bantuan Beasiswa Mahasiswa/i S1 Berprestasi/Kurang Mampu

No	Nama	Alamat	Besaran Bantuan
1	Zulham Maulana	Desa Perupuk Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
2	Nuri Mardhiyah	Dusun I Desa Perk. Kwala Gunung Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
3	Asmidar	Dusun V Desa Perupuk Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
No	Nama	Alamat	Besaran Bantuan
4	Ulya Nurhamim	Gambus Laut Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
5	Mhd. Husairi Sinaga	Perk. Dolok Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
6	Nuraini	Pasir Permit Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
7	Nurainun	Pasir Permit Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
8	Nurhalifah	Pasir Permit Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
9	Mhd. Amin	Pasir Permit Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
10	Roudhotul Jannah	Desa Guntung Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
11	Nur Hasanah	Desa Guntung Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
12	Arni Cheila	Desa Simpang Gambus Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
13	Riski Egita	Desa Perk. Lima Puluh Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
14	Mira Andriani	Desa Perk. Lima Puluh Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
15	Jamilah	Desa Pematang Panjang, Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
16	Cici Amiruni Saragih	Desa Mangkai Lama Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
17	Retno Yasinta	Desa Mangkai Lama Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000

18	A. Eko Prasetyo	Desa Bulan-Bulan Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
19	Leni Sari	Desa Pematang Panjang, Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
20	Lailati	Dusun II Desa Tali Air Permai Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
21	Yusliana	Dusun IX Desa Ujung Kubu Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
22	Rizka Yani	Dusun I Desa Pematang Rambai Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
23	Suci Mawaddah	Dusun IX Desa Bagan Dalam Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
24	Mega Puspita	Desa Mekar Laras Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
25	Nurul Hadirah	Link. VIII Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
26	Aminah	Dusun III Desa Bandar Sono Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
27	Khamsiah	Dusun XI Desa Suka Maju Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
28	Sri Maulidah	Link. VI Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
29	Desi Marwiyah	Dusun VII Desa Indrayaman Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
30	Mardiana	Dusun III Desa Indrayaman Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
<b>No</b>	<b>Nama</b>	<b>Alamat</b>	<b>Besaran Bantuan</b>
31	Musdalifah	Dusun XI Desa Pahlawan Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
32	Mahfuzah	Dusun XI Desa Pahlawan Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
33	Mhd. Azizi	Desa Bogak Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
34	Pihhir Abdullah	Dusun III Desa Indrayaman Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
35	Meilani Agustina	Dusun V Desa Ujung Kubu Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
36	Farida Hanum	Dusun II Desa Tanjung Mulia Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
37	Ayu Azhara	Dusun VII Desa Bogak Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
38	Agus Sundari	Dusun VII Desa Bogak Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
39	Nur Hasanah Sambas	Desa Bogak Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
40	Fahrezi Azhar	Desa Bogak Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
41	Nur Fitri Handayani	Desa Bogak Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
42	Erlisa	Desa Ujung Kubu Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
43	Alvian Khomeini	Dusun V Desa Bogak Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
44	Mhd. Nazry Manday	Dusun IV Desa Suka Maju Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
45	Ismewa Syaputra	Dusun VI Desa Ujung Kubu Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
46	Ulwan Karim	Desa Bogak Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
47	Fahrul Azmi	Desa Bogak Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
48	Arfani	Dusun IX Desa Ujung Kubu Kec.	Rp 1.000.000

		Tanjung Tiram	
49	Tina Nurdiana Hutagaol	Dusun IX Desa Ujung Kubu Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
50	Syahlama Da Hutagaol	Dusun IX Desa Ujung Kubu Kec. Tanjung Tiram	Rp 1.000.000
51	Nur Hasanah	Kel. Labuhan Ruku Kec. Talawi	Rp 1.000.000
52	Nurul Hasanah	Dusun II Desa Padang Genting Kec. Talawi	Rp 1.000.000
53	Alvie Rahmadani HRP	Dusun I Desa Pahang Kec. Talawi	Rp 1.000.000
54	Wirda Yani	Dusun Kubah Nibung Desa Dahari Slebar Kec. Talawi	Rp 1.000.000
55	Hertika Sari	Dusun IV Desa Mesjid Lama Kec. Talawi	Rp 1.000.000
56	Khairul Azmi	Desa Dahari Indah Kec. Talawi	Rp 1.000.000
57	Mutia	Desa Mesjid Lama Kec. Talawi	Rp 1.000.000
<b>No</b>	<b>Nama</b>	<b>Alamat</b>	<b>Besaran Bantuan</b>
58	Dahlima Damanik	Dusun VI Desa Indrayaman Kec. Talawi	Rp 1.000.000
59	Dinda Riska Utami	Dusun III Desa Pahang Kec. Talawi	Rp 1.000.000
60	Khomsiah	Dusun VI Desa Indrayaman Kec. Talawi	Rp 1.000.000
61	Nurul Adha Pelka	Dusun IV Desa Tanah Merah Kec. Air Putih	Rp 1.000.000
62	Ade Sri Rahmadani	Dusun IV Desa Tanah Merah Kec. Air Putih	Rp 1.000.000
63	Hasanul Fikri	Dusun II Desa Tanah Merah Kec. Air Putih	Rp 1.000.000
64	Inda Pratiwi	Link.III Kel. Indrapura Kec. Air Putih	Rp 1.000.000
65	Eka Nur Jannah	Desa Laut Tador Kec. Sei Suka	Rp 1.000.000
66	Erfina Ramadhani	Dusun III Desa Perk. Sei Balai Kec. Sei Balai	Rp 1.000.000
67	Siti Hartini	Desa Sukaramai Kec. Sei Balai	Rp 1.000.000
68	Irmawati	Desa Sidomulyo Kec. Medang Deras	Rp 1.000.000
69	Nurhayani	Desa Medang Kec. Medang Deras	Rp 1.000.000
70	Reza Pahlevi	Desa Medang Kec. Medang Deras	Rp 1.000.000
71	Farida Hanum	Desa Pagurawan Kec. Medang Deras	Rp 1.000.000
72	Herawati Setio Ningsih	Desa Perk. Lima Puluh Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
73	Ulfa Mustika	Desa Antara Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
74	Devi Wahyuni	Dusun V Desa Bulan - Bulan Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
75	Yusmalina	Dusun I Desa Pulau Sejuk Kec. Lima Puluh	Rp 1.000.000
<b>Jumlah</b>			<b>Rp 75.000.000</b>
<b>Terbilang : Tujuh Puluh Lima Juta Rupiah</b>			

Keterangan : Data diambil dari Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara.

Jadi Pengeluaran zakat tahun 2017 secara keseluruhan yang saya ambil dari BAZNAS yaitu : 458.300.000.

## **E. Kesimpulan**

Berdasarkan dari analisis dan penelitian penulis bahwa yang telah dikemukakan dari bab-bab terdahulu, maka pada bab terakhir ini, penulis akan memaparkan beberapa kesimpulan :

1. Zakat profesi yang dikenakan zakatnya di Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara adalah profesi yang ada di pemerintahan di Kabupaten Batu Bara, dan oleh karena itu bahwa siapa saja yang memiliki profesi seperti advokat, dokter, Pegawai Negeri Sipil (PNS), dan yang lainnya wajib dikeluarkan zakat profesinya. Dan hasil penelitian saya, kebanyakan Pegawai Negeri Sipil yang berzakat di Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara. Dari data yang saya dapat, hanya 70% saja yang membayar zakatnya dari 19 instansi di Kabupaten Batu Bara. Ada yang membayar zakatnya langsung datang ke Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara dan ada yang melalui Bank Mandiri dan Bank Sumut.
2. Sistem penghimpunan zakat di Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara yaitu ada melalui spanduk, tabungan infak, berdakwah melalui penyuluh-penyuluh agama dan ada juga dari Undang-Undang 23 tahun 2011 yang dibuat pemerintah, dan surat edaran dari bupati setempat. Dan selanjutnya ada yang membayar zakatnya langsung datang ke Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara dan ada yang menyetor ke bank-bank, disini bank yang dipakai Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara adalah bank mandiri dan bank sumut, dan ada juga yang langsung didatangi oleh pegawai yang bekerja di Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara. Dan yang sudah penulis teliti di Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Batu Bara.